

lunes 17 de febrero de 2025

Antequera presenta su Escuela de Semana Blanca 'SOS Salvar la Tierra' para facilitar la conciliación y promover el aprendizaje lúdico

La concejal de Educación, Sara Ríos, junto al teniente de alcalde delegado de Bienestar Social, Alberto Arana, han anunciado el lanzamiento de la nueva Escuela de Semana Blanca, una iniciativa gratuita dirigida a niños y niñas de 3 a 12 años que tendrá lugar los días 24, 25, 26 y 27 de febrero en el CEIP Infante Don Fernando. Bajo la temática “SOS Salvar la Tierra” y gracias a la colaboración de la empresa Pleni Estudio, este proyecto innovador apuesta por la gamificación con escape rooms, retos y experimentos para fomentar el aprendizaje y la diversión durante las vacaciones escolares.



El Ayuntamiento de Antequera, a través de su área de Educación y el área de Bienestar Social y Programas Sociales, ha presentado en rueda de prensa la próxima edición de la Escuela de Semana Blanca, que se desarrollará los días 24, 25, 26 y 27 de febrero en las instalaciones del CEIP Infante Don Fernando. Como han destacado la concejal de Educación, Sara Ríos, y el teniente de alcalde delegado de Bienestar Social, Alberto Arana, la iniciativa vuelve a ser completamente gratuita y busca facilitar la conciliación familiar

durante las jornadas no lectivas.

Ríos ha subrayado la importancia de mantener el formato de este programa, orientado a garantizar que los niños y niñas puedan divertirse y aprender mientras sus familias trabajan. En esta ocasión, la Escuela de Semana Blanca contará con la novedosa propuesta de disponer del lema “SOS Salvar la Tierra”, convierte a los participantes en verdaderos protagonistas de una misión especial para proteger el planeta de una amenaza alienígena.

Para lograrlo, se han planteado actividades basadas en el juego y la experimentación: escape rooms, retos cooperativos, talleres creativos, experimentos científicos y hasta “cocina espacial”. Además, se introducirán sistemas de puntos (denominados “Solaris”) que cada grupo de participantes irá obteniendo al superar las diferentes pruebas, fomentando la motivación y la implicación de todos.

Los menores se agruparán por edades (de 3 a 12 años), facilitando así el desarrollo de dinámicas ajustadas a sus capacidades y reforzando valores como el trabajo en equipo, la autonomía y el respeto. La Escuela de Semana Blanca tendrá un horario de aula matinal de 08:00 a 09:00 y una franja principal de 09:00 a 14:00. Por su parte, Alberto Arana ha recalcado que esta iniciativa, subvencionada por la Junta de Andalucía a través de la Consejería de Igualdad, contribuye a la apuesta del Consistorio por la conciliación de la vida laboral y familiar.

La inscripción ya se encuentra abierta y puede formalizarse a través del código QR que aparece en el cartel oficial o llamando al teléfono 635 686 034 para resolver cualquier duda. Asimismo, se recuerda que las plazas son limitadas (50 en total) y que el plazo de solicitud permanecerá abierto hasta el jueves previo al inicio de la Escuela de Semana Blanca.

Con esta iniciativa, el Ayuntamiento de Antequera reafirma su compromiso con la educación y el bienestar de la infancia, ofreciendo un espacio seguro, inclusivo y repleto de experiencias lúdicas y formativas, donde los más pequeños puedan descubrir el valor del aprendizaje cooperativo y la responsabilidad medioambiental a través del juego.

